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GETAFE EXPRES 

Los niños siguen 
sufriendo 
Los derechos de los nif'íos fue el tema que 
el presidente de la UNICEF, Ruiz Jiménez, 
presentó durante la pasada semana en 
Getafe. Calificó, además, el presupuesto 
de esta organización cortó y aseguró que 
serian necesarios 2.000 millones de pe
setas para conseguir que los programas 
de ayuda sirvieran de algo. 

Mal mayor 
Las instalaciones deportivas getafenses son 
la asignatura pendiente de Getafe. A pesar de 
que el área de Deportes se llevó uno de los 
principales "pellizcos" del presupuesto 
municipal para este af'ío, el deporte aficiona
do y de base sigue sufriendo los mismos 
problemas. 

... 

Leguina -y Teofilo Serrano 
plantaron a Getafe 

Getafe, ciudad abierta significó que durante 
la pasada semana altas personalidades 
socialistas visitaran nuestra localidad para 
ofrecer el "programa 2.000" para nuestro 
pueblo. Sin embargo, las visitas más espera
das, Joaquln Leguina y Teófilo Serrano, 
plantaron a los organizadores y a los.asis
tentes. 
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EDITORIAL 

Centros de 
centralismo 

e rear Centros Sociales Integrados 
no es una idea que pueda adjudi
carse Izquierda Unida, ya que 

desde hace algunos años es la dirección 
que sigue la administración municipal en 
materia del Área Social. 
Se tiende a la desparición de las Casas de 
Juventud como tales, de los Centros de 
Cultura independientes y de las bibliote
cas. Todo ello quiere incluirse en cada 
centro cívico, tal y como propugna Izquier
da Unida y como a medias realiza el PSOE. 
Es una buena idea no tener que moverse del 
barrio para realizar un ensayo-musical o de 
teatro-, un taller de fotografía y comic o leer 
un libros pero, sin embargo, ello significa la 
apertura de nuevos peligros. 
¿Cuáles? convertir cada barrio en un coto 
cerrado de población que no tiene porque 
mantener contacto con los demás porque 
ya tiene lo que busca. Que los habitantes de 
cada barrio ignoren y no tengan que rela
cionarse con otros porque ya tienen lo que 
desean. 
Un ejemplo claro, un taller de comic en cada 
barrio. Consecuencia, un concurso. Fin: 
Competitividad. Se deja en el olvido el inter
cambio de ideas, las relaciones interperso
nales y la finalidad básica de la creación de 
un taller, de un proyecto, de unas activida
des, que las personas tengan posibilidad 
de interrelacionarse y conocerse. A los 
vecinos les conocemos, pero ¿y a los que 
viven en el otro barrio ... ? 
En realidad, casi se pretende, de esta for
ma, solventar la carencia de espacios de re
unión. Dar una sala a los jóvenes en un 
centro cívico, con un horario rígi90 de obli
gado cumplimiento porque en él se desa-

rrollan otras actividades, empujan al aban
dono, al "copeo", pero nunca a la dedicación 
del tiempo libre a una actividad compartida 
por personas que acaban siendo más que 
compañeros, amigos. 
¿No sería más interesante una parcelación 
sectorial que localizada? Una gran casa de 
Juventud, una gran casa de la Tercera Edad, 
bibliotecas en cada barrio ... y cada una con 
sus prestaciones. Es una cuestión de 
reflexión.■ 

El vicio de la 
demagogia 

E 
1 fin justifica los medios. En política 
este dicho adquiere un carácter 
especial cuando se convierte en una 

realidad fehaciente. El fin, la mayoría de los 
votos, justifica el "medio engaño", las 
"utopías" y las pérdidas del papel. 
¿Es esto la democracia? No exactamente, 
aunque una gran parte de la realidad política 
empuja a creer que sí. Es el reino del voto el 
que empuja a la promesa, al engaño más o 
menos permitido y al manifiesto "borreguis
mo de la población". Es esa la solución de 
los problemas de los vecinos de este pue
blo. Creo que no, como no lo es también para 
los problemas de este país, que en el fondo, 
y aunque se ha avanzado en diez años lo que 
en otros países se ha realizado en cuarenta 
años, siguen siendo los mismos. 
La democracia es un sentimiento enraizado 
en un país que permite la realización de unas 
metas comunes. Sin embargo, en nuestro 
país, ni existe tradición democrática ni los 
que mandan hacen nada para que se cree. 
Como siempre, el europeismo y el futuro es 
algo así como el sexo de los ángeles.■ 

Desde esta redacción, que también fue la suya, todos los compaf\eros y amigos acompaf\amos a 
Gustavo Jerez, que fue director de este semanario en este triste momento por el fallecimiento de 
su hermano, Félix, también ri~estro amigo.■ 
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Programas, prQgramas, programas ... 

El PSOE tiene sus listas confec
cionadas. El Partido Popular da 
la sorpresa eligiendo a un candi
dato que no por posible era in
esperado. Izquierda Unida si-
gue dado a conocer su progra
ma sin pausa, y el CDS sigue su 
camino hacia la presentación 
final de las listas. 
Sin embargo, las elecciones 
municipales comienzan a ser 
una simple anécdota cuando se 
plantean hechos tan graves 
como que el Partido Socialista, 
por boca de Pedro Castro, su 
número 1, aunque aún no ;Se 
haya confirmado oficialmente, 
admite que su programa electo
ral está basado en utopías. 
¡Olé! Eso es un pase torero y lo 
demás aventuras. 
Sin embargo, no deja de tener 
su gracia que el Consejero de 
Política Territorial de la Comuni
dad de Madrid, Eduardo Man
gada, afirme que el ente~ra
miento de la vía es una utopía 
será porque ellos no quieren 
poner dinero para dicha obra- y nos venda la ejecución de una 
factoría aeronaútica-espacial en Getafe. 

Cabo Cañaveral 

O séase, que si este proyecto sigue adelante, pronta-veremos otro 
cartelito en la entrada de nuestro pueblo que diga "Getafe, el primer 
Cabo-Cañaveral de España". No sé si los políticos piensan que los 
votantes son un poco tontos -con perdón- pero la venta de la 
imagen espacial y futurista de la localidad puede ser un tanto 
ridícula cuando se plantea de esta forma, en un país que no 
participa de forma importante en ningún proyecto espacial y que 
presenta un importante retraso con respecto a sus vecinos euro
peos. Qué nos va a contar Mangada en la próxima, quizás que en 

I 

Construcciones Aeronaúticas comenzarán la construcción del 
nuevo modelo de Challenger. 
De lo demás, poco que hablar, salvo la poca incidencia que ha 
representado la presentación del programa del PSOE para GETA
FE entre la población, y entre los políticos. Vino Mangada, pero la 
presencia de Enrique Cu riel, cabeza del grupo de los 200 comu
nisias que abandonaron lzquieída Unida paía pasarse al PSOE, 
fue calificada por muchos de los asistentes como "aburridísima". 
Debe ser una enfermedad contagiosa dentro de un partido en el 
que el único con chispa era Guerra, aunque a veces su chispa era, 
precisamente, guerrera. 
El actual presidente de la Comunidad de Madrid, Joaquín Leguina, 
y Teófilo Serrano, no se presentaron el último día de exhibición del 
programa 2000 para Getafe, dando plantón a asistentes y organi-

Materiales de Con·slrucción CORTES 
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EL GRES más BARATO 
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zadores. Quizás al presidente de la CAM no le haga mucha gracia 
visitar uno de los principales centros en los que se fraguó la 
"traición" de los acostistas hacia su persona. 

La base y la ex-guerra del Golfo 

Por su parte, Izquierda Unida continuó la exposición de su 
programa electoral, resaltando que dentro del área social, a pesar 
de existir múltiples coincidencias con el Partido Socialista, no se ha 
podido llegar a un acuerdo para desarrollarlo conjuntamente por 
que la actual estructuración de los servicios es un punto de 
divergencia entre ambos partidos. 
Por otra parte, durante la rueda de prensa ofrecida para dar a 
conocer esta parte de su programa electoral se dio a conocer 
también la respuesta del Parlamento a la coalición de izquierdas 
sobre la utilización de la base aérea de Getafe. 
Según el gobierno de la nación, la base aérea de Getafe sólo fue 
utilizada por las alas 31 y 52 del ejército español, para el apoyo 
logístico -traslado de material de guerra-, traslado de combustible 
y ayudas humanitarias. Ante ello, Izquierda Unida manifestó, por 
boca de su concejal Alfonso Carmona, <<nos parece mal que se 
mienta a la ciudadanía ante una cuestión evidente para la ciuda
danía, como sí fueramos unos niños a los que se miente para que 
se duerma bien>>, recordando que tanto Pedro Castro como el 
comandante de la base negaron la participación del aeropuerto de 
Getafe para ninguna acción relacionada con_ la guerra.■ 

EL T ERMOMETRO 

_... Suben 

Izquierda Unida, que comienza a dar cancha 
a sus nuevos candidatos, "enfrentándolos" 
con los medios de comunicación en la expo
sición de su programa electoral 

El Partido Popular, que ha optado por la 
presentación de un candidato que se ha 
mantenido al margen de las disputas inter
nas en Getafe, a pesar de que en un-principio 
quisieron implicarles 

'Y Bajan 

El Partido Socialista, con su programa "utó
pico" y una . exposición sufragada con el 
dinero de los fondos municipales. 

EXPEN□EOURIA N.0 9 

CE TABACOS V TIMBRE 
1 ,. • ARTICULOS DE . REGALOS 

VIOEO - CLUB ' ' o-. • PAPEURIA 

LAS ULTIMAS NOVEDADES Cl~'t:MATOGRAFICAS • SUMINISTRO A EMPRESAS -
C/ ALBA[ETE. Nº 22 ~ GETAFE 
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BARRIO A BARRIO 

----------------Juan de la Cierva 

----------------Condiciones para los 
festejos taurinos 

E 
I pleno municipal del Ayuntamiento de Getafe 
ha aprobado los pliegos de condiciones para la 
contratación de los festejos taurinos que se 

celebrarán durante el próximo mes de mayo. Los 
empresarios que se presenten a esta contratación 
deberán aportar la plaza de toros portátil que se 
instalará en el solar de la calle Juan de la Cierva, y 
cubrir los dos encierros que se celebrarán durante las 
fiestas patronales. Igualmente no podrán subir el 
precio de las entradas. El de licitación será de 7 
millones de pesetas.■ 

----------------Centro 

----------------
La construcción del 
nuevo Ayuntamiento 

E 
I último pleno que celebre la corporación 
antes de las elecciones municipales servirá 
para entre otras cosas, tratar el proyecto de 

construcción del nuevo Ayuntamiento. Este proyecto 
constará tambien de un aparcamiento subterráneo 
que ocuparía todo lo que es el actual Ayuntamiento.■ 

----------------
Sector 111 

----------------
Atropello en la avenida 

Arcas del Agua 

U na mujer de 58 años resultó gravemente 
herida al ser atropellada en la avenida Arcas 
del Agua cuando se disponía a cruzar por el 

paso de peatones. En ese momento, segun fuentes 
policiales, un vehículo Renault 21 se saltó el semaforo 
arrollándola. Trasladada al Hospital Doce de Octubre 
se le apreciaron hematomas por todo el cuerpo y 
fractura de varias costillas.■ 

BREVES GET AFE EXPRES 

Los primeros en efectividad 

L 
a comisaría de policfa Nacional de Getafe ha sido la 

· número uno en efectividad de toda España. La última 
intervención de importancia realizada por estos funcio

narios tuvo lugar e) pasado 23 de marzo con la recuperación de 
18 óleos del siglo XVI al XIX que estaban en poder de unos 
narcotraficantes en un piso de la calle Valdemoro.■ 

Trabajadores de la limpieza 
de CASA en huelga 

D 
oce trabajadores de la limpieza de la empresa Construc
ciones Aeronaúticas, S.A.(CASA), pertenecientes a la 
contrata Rex, se declararon en huelga indefinida el 

pasado 1 de abril sin servicios mínimos por temor en su situación 
!abara!. E! conflicto surgió a! pasar estos trabajadores de la 
empresa Aracas a Rex sin que se garantizasen sus condiciones 
laborales.■ 
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Concurso de Comics 

E 1 Ayuntamiento de Getafe ha convocado el VI 
concurso de comics en el que podrán participar 
todos los jóvenes cuya edad esté comprendida 

entre los 14 y 30 años. Las páginas podrán realizarse en 
blanco y negro o color y deberá presentarse antes del día 22 
de abril en el Servicio de Información y Asesoramiento 
Juvenil del Ayuntamiento. El primer premio estaría dotado 
con 100.000 pesetas y 50.000 para el segundo. Hay tambien 
dos accesit más a la participación local, dotados cada uno con 
50.000 pesetas, al igual al premio al mejor guión ilustrado.■ 

Exposición sobre la infancia 

esde el pasado 3 de abril y hasta el próximo día 14 se 

D celebra en el Hospitalillo de San José una exposición sobre 
el derecho de las niñas y de los niños. Con ello se pretende 

sensibilizar respecto a los Derechos de la Infancia, cuyo conte-
nido, historia y evolución son todavía poco conocidos por 
muchos sectores de la sociedad. Además de ahondar en los 
fenómenos más generales y cotidianos de nuestra cultura que 
dificultan o impiden la garantía de esos derechos. Igualmente se 
quiere llegar a una implicación personal de padres y profesiona- ' 
les que sirva para generar valores culturales, cooperación , 
respeto, libertad y apoyo mutuo. 

Construcción de la 
variante norte de Getafe 

E 
I Boletín Oficial del Estado publicó con fecha 21 de marzo el 
concurso para proceder a la construcción de la variante norte 
de Getafe que unirá la carretera de Toledo con las de Andalu

cía a la altura de la fundación Aristrain. El plazo de ejecución de las obras 
es de dos años con un presupuesto de casi tres mil millones de pesetas 
a cargo de la Comunidad de Madrid. El proxímo 26 de abril se cierra el 
plazo de recepción de ofertas .■ 

Denunció el almacenamiento de bidones con 

residuos tóxicos en una empresa del polígono 

Los Angeles 

José Mayora: 
<<En el suceso de 
los bidones nadie 
tenía licencia>> 

José Mayora es presidente del comité de 
empresa de Impresos y Revistas y quien de
nunció ante las autoridades y los vecinos que 
una empresa colindante con la suya estaba 
almacenando bidones con residuos tóxicos 
sin que tuvieran ningún tipo de licencia para 
realizar dicho cometido. Según Mayora, toda
vía queda mucha tela que cortar en este polé
mico "affaire". 

Preg:¿ Ya ha quedado todo perfectamente limpio de 
residuos? 
Resp:Fumigaron una vez en Consenur y lo dejaron 
bien. Pero al día siguiente tuve que hablar con el 
gerente de la empresa porque la lona que tapaba los 
bidones, una vez fumigado el patio, volvieron a tirarla 
donde habían limpiado. Volvimos a tener otra pelotera 
y al día siguiente este hombre, que a última hora ha 
empezado a razonar y a darse cuenta de la situación, 
volvió a fumigar el patio. Y a mi me han hecho llegar un 
certificado de que verdaderamente se ha utilizado un 
producto eficaz catalogado por el Ministerio de Sani-
dad. . 
Preg:¿Conoce usted la procedencia exacta de los 
bidones que almacenaba la empresa Conµmur? 
Resp:Tengo bastante idea. Nadie tenía licencia para 
entregárselos a Consenur pero sin embargo llegaron 
bidones desde la Sanidad Penitenciaria, el Centro de 
Hepatitis, el centro de Inmunología, o sea una locura. 
Preg:¿A quien hay que exigir responsabilidades? 
Resp:Yo creo que a la Agencia de Medioambiente de 
la Comunidad de Madrid. Porque a una empresa la ha 
dejado funcionar cuando no tiene ningún tipo de licen
cia. Lo curioso es que Consenur tiene cientos de 
contenedores nuevos para la Agencia de Medioam
biente. Asi que alguna relación económica tiene que 
haber, porque sino no se entiende que digan que no ha 
pasado nada, y que las bacterías cuando salen de su 
entorno pierden viru lencia. 
Preg:¿Hay alguien que se salve de la quema? 
Resp:Quiero dar mi felicitación a dos personas. El 
concejal de Medioambiente del Ayuntamiento de Geta
fe , Jose Luis Rivas, que ha sido un hombre conscien
te hasta donde le han dejado, y a Mercedes Alcalá que 
se ha portado maravillosamente en este tema .■ 
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Izquierda Unida presentó su programa para el Área Social 

La Creación de Centros Sociales 
Integrados; principal idea del programa 

Alfonso Carmona presentó el programa para el Area Social. 

. . 

Izquierda Unida presentó en un rueda de prensa 
encabezada por el concejal Alfonso Carmena la 
programación del área social que forma parte del 
programa electoral de la coalición de Izquierdas 
para las elecciones municipales que se celebrarán el 
26 de mayo. La creación de Centros Sociales Inte
grados, los actuales Centros Cívicos, pero con 
mayor número de funciones, es la principal idea, en 
torno a la que gira el resto de la programación. 

• Soledad Galiana 

Estructura del Ár~a S0cial según Izquierda Unida 
Además,. Izquierda Unida plantea una 
reorientación total de los actuales ser
vicios, que será acompañada por un 
estudio de programas y necesidades 
de la población. Su programa se ha 
dividido en áreas de población . Así se 
trata la infancia, la juventud, la mujer, la 
tercera edad, los marginados y los 
toxicómanos. 

Educación . 

Plan de Educación de Adultos 
Fomento de la lectura : 

Juventud 

Promoción de la objección de conciencia: 
- Que se abandone el servicio de quintas municipal 
- No a la Prestación Social Sustitutoria 
- Apoyo jurídico a la objección sobrevenida 
Universidad. Afianzar los lazos de contacto entre universidad y pueblo de Getafe 
Plan Joven: 

Vivienda (creación de viviendas de alquiler) 
Educación (crear centros de información y educación) 
Empleo ( estudios de formación ocupacional y un centro de promoción juvenil) 
Cultura, Ocio y tiempo Libre (en los Centros sociales lntewados) 

Tercera Edad 
; 

Acabar con la marginación 
Incrementar las funciones de la ayuda a domicilio con la atención sanitaria 
Crear reside~cias municipales gratuitas 

Sanidad 

Creacción de dos hospitales de apoyo, segyn señala la ley general de Sanidad, 
uno para larga hospitalización y otro para equipos quirúrgicos. 
Rotación de los especialistas en los Centros de atención primaria 

Toxicomanias 

Prevención en barrios 
Asistencia en un piso protegido donde se iniciará la desintoxicación 
Creación de granjas 
Equipo específico de alcoholismo 

IU manifestó estar de acuerdo con la 
~xistencia de un macrocondejal del 
Area Social y de los distintos conceja
les de cada área, sin embargo manifes
to que era necesario replantear los 
servicios, para que estos no fueran 
repetitivos. 
La idea de Izquierda Unida es la de 
plantear centros Sociales Integrados, 
que ampliarían las funciones que ac
tualmente desarrollan los Centros Cívi
cos. Así se plantea la existencia en 
cada centro de un equipo de orienta
ción y derivación, de equipos integra
dos, de equipos de evaluación y la 
participación del consejo socio-cultural 
de cada barrio. Alfonso Carmena, 
concejal de IU, acusó al PSOE de llevar 
una política conservadora, <<ellos afir
man que dan lo que el pueblo les pide, 
pero nosotros creemos que hay que 
dar nuevos horizontes para que au
mente las demandas>>. 
Por otra parte, el concejal de Izquierda 
Unida afirmó que se había optado en 
Getafe por una política cultural popular, 
desestimando facetas importantes 
porque se consideran cultura de 
élites.■ 
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La construcción de una Ciudad Aeroespacial es una de las propuestas 

Castro: <<El programa electoral socialista 
está fundamentado en la utopía>> 

El programa electoral socialista tie
ne un cierto grado de pragmatismo 
pero está fundamentalmente mar
cado por la utopía, según el Alcalde 
de Getafe, Pedro Castro. El primer 
edil puso como ejemplo el enterra
miento de la vía férrea y la construc
ción de una ciudad aeroespacial for
mada principalmente por la Base 
Aérea y la empresa Construcciones 
Aeronaúticas Sociedad Anónima 
(CASA). Según Castro la utopía es 
un buen camino para conseguir las 
cosas . 

• Alejandro Castellano 

El enterramiento de la vía a su paso por 
Getafe y la construcción de una ciudad ae
roespacial son dos de los puntos más 

importantes incluidos en el programa local 
socialista que el propio Alcalde del munici
pio califica de utópico. La ciudad aeroespa
cial sería la resultante de reconvertir el 
aeropuerto militar de la Base Aérea al 
servicio de la aviación civil y de aprovechar 
la incorporación de CASA al proceso de fa
bricación europea. 
Por otra parte, Eduardo Mangada, hizo 
unas declaraciones en las que consideraba 
prioritario llevar el tren a San Sebastián de 
los Reyes o acercarlo al casco urbano de 
Parla antes que llevar a cabo el enterra
miento de la vía. 
Sobre ello Castro dijo <<YO he estado 
hablando con Mangada y entendía que 
si nosotros somos capaces de como 
consecuencia de un planeamiento 
urbanístico,generar recursos, bien con 
el suelo que tiene Rente, o bien el suelo 
municipal que pueda aportar el propio 
Ayuntamiento, revisando el plan gene-

ral y creando plusvalías para la inver
sión, pues adelante>>. 
En cuanto a medioambiente se pretende 
crear tres parques, uno en Arroyo del Cu
lebro que cierre el anillo verde del sur de la 
primera corona y otro en Perales del Río. El 
tercero sería la ampliación en 350.000 me
tros cuadrados del actual parque de la 
Alhóndiga. 
El programa socialista recoge también la 
ampliación de la calle Madrid peatonal 
hasta la Universidad Carlos 111, construyen
do en el margen izquierdo el segundo 
Campus universitario. La entrada a Getafe 
para el tráfico rodado se haría por encima 
de la vía férrea una vez enterrada.<<Son 
proyectos que tienen una parte impor
tante de apuesta de futuro pero que 
entendemos que por su singularidad y 
cambio de la fisonomía de Getafe ten
drán su terminación en el año 
2.000>>,afirmó el Alcalde.■ 

El PSOE utiliza su mayoría absoluta para 
promocionarse con dinero público 

Más de 20 millones para hacer vídeos, exposiciones, folletos institucionales 

No conforme con haberse gastado 
3.000.000 de pesetas en realizar una 
exposición de los cuatro aflos de 
gestión del equipo socialista, nues
tros gobernantes se han "entreteni
do", semanas atrás, en realizar va
rios folletos, buzoneados por el 
municipio·, que cuestan al pueblo de 
Getafe 10.000.000 de pesetas y un 
video de la localidad de dos millo
nes y medio de pesetas. Industria ha 
propuesto, ahora, dedicar más de 
cinco millones en una exposición 
sobre las escuelas taller. 

• Raúl Castillo 

Hace más de un mes que el alcalde del 
municipio, Pedro Castro, comenzó, coinci
diendo con la precampaf'la electoral, su 
gira por todos los centros cívicos para 
explicar la gestión de su equipo de gobier-

no a los distitntos vecinos de Getafe. En 
aquella ocasión, ya se denunció por parte 
del PP el <<Oportunismo>> de la actitud de 
los socialistas y el interés de estos <<por 
decir lo bien que lo han hecho». 
3.000.000 de pesetas fue la cantidad que el 
Ayuntamiento aportó para que se hicieran 
maquetas, fotografías y todo tipo de ador
nos para explicar cómo ha progresado el 
municipio. 
No satisfechos con esta "explicación", 
nuestro gobierno municipal "invirtió" 
10.000.000 de pesetas en realizar cuaren
ta mil folletos que explicaran, de nuevo, los 
progresos de Getafe a lo largo de estas úl
timas legislaturas. La distribución, a cargo 
de la empresa ATENEA PUBLICIDAD, 
costó al contribuyente de Getafe 1.400.000 
pesetas, según consta en las actas del 
Pleno. 

Sigue el desfile de millones 

Los gobernantes municipales debieron 

entender que<<Una imagen vale más que 
mil palabras>> y decidieron encargar, a la 
agencia TRAVELLING, la filmación de un 
video sobre la localidad. En dicho video se 
podía observar los numerosos logros que 
el Ayuntamiento ha conseguido gracias a 
la "inversión" de dos millones y medio de 
pesetas por parte del contribuyente de 
Getafe. 
Ahora, según ha podido comprobar GE
T AFE EX PRES, el concejal de Industria, 
Francisco Hita, ha presentado, durante la 
precampaña electoral, dos mociones en 
las que se habilita una partida presupues
taria para hacer una exposición sobre las 
escuelas taller. El coste de esta exposición 
será de 3.310.000 pesetas que saldrán de 
los bolsillos de los contribuyentes. No 
conforme con esto, se gastarán casí dos 
millones en hacer unos carteles anuncia
dores de la exposición que, a su vez, el 
Ayuntamiento deberá distribuir por todo 
Getafe a través de la empresa contratada 
por el Consistorio.■ 
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Aun tienen que convencer a otras 11 familias para que abandonen 

su vivienda 

El Ayuntamiento firma un acuerdo 
con 14 inquilinos de la colonia 

militar para su desalojo 

El Ayuntamiento de Getafe fir
mó el pasado 23 de marzo un 
convenio con 14 familias de 
militares para que desalojen 
sus viviendas anexas a la Uni
versidad Carlos III y poder 
desarrollar el campus univer
sitario con la construcción de 
una residencia para estudian
tes. Todavía existen once in
quilinos que se niegan a aban
donar sus casas aunque se
gún el Ayuntamiento en poco 
tiempo también se va a llegar a 
un acuerdo con ellos. 

• Alejandro Castellano 

El Ayuntamiento de Getafe entrega
rá a cada uno de los residentes 
firmantes del acuerdo la cantidad de 
1.500.000 pesetas en concepto de 
ayuda para el traslado y alquileres 
derivados del desalojo de la vivienda 
de la antigua colonia militar. El abo
no de las cantidades debe satisfa
cerse antes del 1 O de abril. 
La autorización para llevar a cabo la 
firma de este convenio se produjo 
durante el pleno municipal celebra
do el pasado 27 de febrero. Los 
residentes en la antigua colonia 
militar se comprometen a desalojar 
sus casas antes del 15 de abril de
jándola en condiciones tales que 
permita su derribo inmediato. Así
mismo renuncian a cualquier dere
cho que pudiera corresponderles y a 
ejercitar reclamación alguna. 
Según el Alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, <<Son estos 14 primeros 
inquilinos con los que hemos lle
gado aun acuerdo y hay otros tres 
más con los que sólo falta el 

. protocolo de la firma. Con los 
demás va a ver acuerdo tambien 
por lo que pondremos la primera 
piedra de la residencia de estu
diantes en el mes de mayo>>. El 
dinero otorgado por el Ayuntamien
to será devuelto por la Administra
ción Central.<<Estamos esperan
do la intervención del Ministerio 
de Defensa ya que el dinero nos lo 

van a devolver con absoluta se
guridad porque es nuestro>>, 
afirmó el primer edil. 
La residencia universitaria que se 
construirá en los terrenos que ac
tualmente ocupa la colonia militar, 
está destinada a personas de muy 
baja renta familiar desplazados por 
razón de estudios a la Universidad 
Carlos 111. Podrán beneficiarse del 
uso y disfrute de esta residencia los 
estudiantes e investigadores me
nores de 30 años vinculados a la 
Universidad no residentes en los 
términos municipales de Getafe y 
Leganes. 

Selección de los candidatos 

Para seleccionar a los candidatos 
se establecerán unos índices de 
prioridad en función de la renta 
personal y familiar, de la distancia 
del domicilio familiar al centro do
cente y del expediente académico. 
La selección la realizará una comi
sión que se constituirá para tal fin 
donde estarán presentes represen
tantes del Ministerio de Asuntos 
Sociales, Comunidad de Madrid, 
Ayuntamiento y Universidad Carlos 
111. Al menosel50%de las plazas de 
la Residencia se destinarán prefe
rentemente a estudiantes del 12 y 
2º ciclo de la Universidad. 
El Ministerio de Asuntos Sociales 
aportará 200 millones de pesetas 
en el marco de su política de ayuda 
a la construcción de ~lojamiento 
para estudiantes, e irá ·a cargo al 
presupuesto de 1991 que transferi
rá el Ayuntamiento de Getafe. 
La Comunidad.de Madrid aprobará 
un préstamo de 600 millones de 
pesetas que será reintegrado en un 
plazo de 20 años al 5% de interés 
por la entidad encargada de la 
explotación, que se propone sea el 
Ayuntamiento de Getafe por un 
plazo de 50 años. 
La residencia se construirá sobre 
una superficie de 8.000 metros 
cuadrados. Constará de 200 apar
tamentos de 28 metros cuadrados 
con dormitorio de dos camas, baño 
completo y office ■ 

Cárcava denuncia unas obras 
supuestamente ilegales 

La colonia de 
cigüeñas afectada 

Al parecer, las obras se están realizando en 
una pequeña finca denominada La Torrecilla, 
de propiedad privada, aunque tal extremo no 
ha podido ser confirmado aún por el concejal 
de Medio Ambiente, José Luis Rivas, que 
afirmó que <<he enviado a los Inspectores 
tras conocer la noticia por la prensa, y estos 
no han localizado las obras>>, por ello, Rivas 
pidió colaboración a los ecologistas para 
localizar las obras. 
Las obras, que consisten en la instalación de 
unas cañerías que permitirán transformar las 
tierras de secano en regadío, han afectado, 
según afirman los ecologistas, a una colonia 
de cigüeñas que cuenta con más de 20 ejem
plares, que anidaban en los árboles centena
rios de la zona. José Luis Rivas ha manifes
tado que <<he estado consultando con infor
mación y Urbanismo sobre la posibilidad de 
que esas obras esten realizando sin licencia 
y, por ahora, no hemos encontrado ningún 
penniso ·de obras relativo a la zona, lo que 
nos ha llevado a pensar que tales obras son, 
supuestamente, ilegales>>. 
Por otra parte, el concejal de Medio Ambiente 
se sentía molesto por las acusaciones verti
das por un diario nacional en el que se acu
saba al Ayuntamiento de Getafe de inoperan
cia en este asunto. <<Cómo voy a actuar 
antes si he tenido que conocer la noticia por 
la prensa. El documento de los ecologistas 
no fue llevado a registro hasta el miércoles 3 
de abril, por lo cual aún no he tenido conoci
miento de él si no hubiera sido por la prensa 
y unas fotocopias. Puedo tener muchos fa
llos, pero mi preocupación por el Medio 
Ambiente es sincera>>. Así mismo, el conce
jal afirmó que de comprobarse la realización 
de estas obras sin la licencia correspondien
te, se paralizarían inmediatamente y se estu
diaría la posibilidad de abrir un expediente.■ 
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"VELOCE~' 

NUEVO ALFA n 'Vetoee SERIE LIMiiADA 
ALFA 3-3 VELOCE 88 CV. 
• Motor Boxer 1.300 e.e. 
• 88 C\'. • 176 Km/h. 
• De O a 100 en lOJ seg. 
El motor más potente de 
su categoría. 

ALFA 33 VELOCE 105 CV. 
• Motor Boxer 1.490 e.e. 
• 105 C\'. • 188 Km/h . 
• De O a 100 en 9.8 seg. 
El más hrillante de su 
categoría. 

1.438.000. pts. 1.548.000 pts. 
AUTO PEREZ del SUR 
Concesionario Oficial Alfa Romeo 
EXPOSICION: 
C/ Leganés, 85 tel. 695 00 12 GETAFE (MADRID} 
Ctra. de Toledo Km. 17,400 tel. 690 60 21 FUENLABRADA (MADRID} 
Avda. Hispanidad, 16 tel. 600 08 21 FU.ENLABRADA (MADRID} 

EQUIPAMIENTO DE SERIE 
En ambas versiones: 
• Cierre centralizado. 
•· Elevalunas eléctricos delanteros . 
• Cristales atérmicos. 
• \'olante ajustable. 
• Cinturones de seguridad 

delanteros Y traseros. 

RED DE CONCESIONARIOS 
ALFA ROMEO 
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Mangada avisa a Gil y Gil 

<<Si Gil no puede financiar la Ciudad 
Deportiva, retrotraeremos el terreno>> 

No ha transcurrido un mes desde que Comunidad, Ayuntamientos de Getafe y Pinto y At. de 
Madrid firmaran el convenio para la realización de la Ciudad Deportiva del club rojiblanco, 
cuando el Consejero de Política Territorial, Eduardo Mangada, preguntado por GETAFE 
EX PRES respecto al comportamiento de la Comunidad si con <<la imaginacióh>> de Gil no fuera 
suficiente para financiar el complejo deportivo, este advirtió que<<en caso de que el At. de 
Madrid no pudiera cumplir lo estipulado en el convenio, la Consejería retrotraería el terreno>>. 

e G.E. 

A demás, Mangada añadió 
que<<no estoy dispuesto a que se 
haga una sola vivencia en caso de 

que el proyecto sea inviable, porque no voy 
a permitir la especulación>>. 
En cuanto a los posibles grupos económi
cos que podr!an financiar el proyecto del 
At. de Madrid, Eduardo Mangada indicó 
que«se ha hablado de la ONCE y de 
grupos árabes. Realmente, no lo sé. Pero 
ni a los Ayuntamientos ni a la Comunidad 
nos importa quién va a financiar el proyecto 
ya que no es nuestro problema, salvo que 
el Sr. Gil buscara al Cartel de Medell!n para 
ello>>. 
El Consejero de Polftica Territorial quiso 
recordarque<dodos los municipios vincu
lados al eje del culebro han estado en la 
negociación con el At. .de Madrid y han 
podido comprobar que se ha llevado con 
absoluta escrupulosidad y los alcaldes son 
testigos de que no se ha dado suelo al At. 
Madrid con fines especulativos. 
Como se recordará, en un principio, el 
presidente del At. de Madrid, Jesús Gil y Gil 
presentó, el año pasado, un proyecto a la 
Comunidad que fue rechazado por el 
Consejero Mangada al considerarlo 
«especulativo>>. El proyecto, que conta
ba con casf 600 Ha y numerosas vivencias, 
fue sustituido por uno de 185 Ha. en el que 
se eliminaban las v,ivendas. Apesardeello, 
la construcción de este proyecto costar!a 
unos 30.000 millones de pesetas que el 
propio Gil y Gil ha reconocido no tener y 
que, según el propio presidente sacará 
<<Con su imaginación>>. 

La Base Aérea: <<Una factoría 
aeronaútica>> 

Por'otra parte, respecto a la utilización que 
en un futuro tendr!a que darse a la Base 
Aerea de Getafe, el Consejero de Política 
Territorial subrayó que<< la Base Aérea de 
Getafe debe ser una gran factor!a aero-

naútica. Esta sería un instrumento nece
sario para competir con algunas empresas 
europeas>>. No obstante, otro de los 
ponentes que acompañó a Mangada, 
Fidel Alonso, apostó por la desaparición 
de la Base Aérea de Getafe. <<Es impre
sentable que haya aviones planeando por 
nuestras cabezas cuando queremos ha
cer la ciudad del futuro>>, dijo Alonso. 
En cuanto a los problemas de tráfico de los 
pueblos cercanos a la capital, Eduardo 
Mangada indicó que<<los problemas de 

atascos para acceder a Madrid no están en 
la carretera de La Coruña sino en las carre
teras de Extremadura y Toledo>>. El Con
sejero recordó que se está haciendo un 
enorme esfuerzo para mejorar la red de 
cercanías y que<< es leg!timo que el alcal
de de Getafe quiera enterrar la v!a, pero 
antes habrá que mejorar la frecuencia y el 
material de las estaciones existentes e 
instalar ferrocarril en Alcobendas y San 
Sebastián>>. ■ 

Leguina y Serrano dan plantón a Castro 

El Presidente de la C.A.M., Joaquín Leguina, y el Secretario General de 
los socialistas madrileños, Teófilo Serrano, incumplieron el compro
miso de ir al acto de clausura, organizado por los socialistas getafen
ses, del Programa Abierto de Getafe. En dicho acto, ambos invitaos 

, deberían haber glosado las conclusiones finales del programa pre
sentado por los socialistas del municipio. 
Leguina excusó su asistencia alegando que estaba en el último Pleno 
de la legislatura de la Asamblea Autonomica.De Serrano, por su parte, 
se desconoce cuales fueron los motivos que le impidideron asistir al 
acto. El programa tuvo que ser clausurado por el portavoz qe cultura 
en la asamblea de los socialistas. ■ 
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mundo · de servicios 
Alcampo Getafe 
CENTRO COMERCIAL «GETAFE 3» 

PLAZA JUAN CARLOS 1, sin 
GETAFE (MADRID) 

■ • SERVICIO DE BAR CAFETERIA TOPOS LOS SERVICIOS SERVlCIOS DE PARKING GALERlA • HORARIO DE 10 A 22 H. 
TELECOMPRA RESTAURANTE EN ELECTRODOMESTICOS TRANSPORTE GRATUITO COMERCIAL DE LUNES A SABAOO 
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Ruiz Jiménez conferenció sobre los derechos de los niños y las niñas 

El p_residente de Unicef asistió a las 
jornadas sobre la infancia 

eAlejandro Castellano 

E 
I que fuera Defensor del Pueblo se 
mostró partidario de cancelar la 
deuda externa que abruma a los 

países del tercer mundo, y crear un nuevo 
orden económico internacional para evitar 
que sigan muriendo miles de niños en los 
países en vías de desarrollo. 
Ruiz Jiménez dijo que los 700 millones de 

dolares que UNICEF se gasta en progra
mas de cooperación con las naciones 
pobres son insuficienteS.<<Se calcula 
que sería necesario invertir 2.000 millo
nes de dolares cada año durante un 
periodo de diez para disminuirúnica
mente en un cincuenta por ciento la 
mortalidad de las madres en el momen
to del parto, y reducir en un setenta por 
ciento el número de niños que mueren 
antes de cumplir los cinco años>>. 
El presidente de UNICEF explicó que se ha 
abierto un nuevo frente en la Europa del 
Este al irse desarticulando los Estados 
colectivistas de aquella zona, <<donde 
nos hemos encontrado con una infancia 
que tambien necesita nuestro apoyo y, 
ayuda».Añadió que el problema existen
te en la Europa Occidental era (31 de ciertas 
comunidades pobres y deprimidas, como 
los gitanos o los inmigrantes, en las que los 
niños sufrían siempre las peores conse
cuencias. 

Una nueva Ley del menor 

En lo referente a nuestro pais dijo que la 
sitúación no es idílica pero que no se podía 
ni comparar con la de otras naciones. 
Abogóporunanuevaleydelmenoryaque 
la actual data del año 1948 y sería necesa
rio adaptarla al espíritu de la 
Constitucion .<<La nueva Convención de 
los Derechos del Niño obliga a tratar al 
delincuente menor de edad, en los pro- · 
cesos que se sigan contra él, como si 
fuera un adulto. Con un abogado que lo 

El presidente internacional 
de UNICEF, Joaquín Ruiz Gi
ménez, visitó Getafe el pasa
do 3 de abril para asistir al 
acto inaugural de las jorna
das sobre 1a infa(lcia que se 
celebran en el municipio jun
to , con una exposición que 
con tal motivo se exhibió en el 
Hosp1ta1Hlo de San José. Ruiz 
Jiménez dió una conferencia 
sobre el derecho de los niños 
y las niñas en la que no obvió 
referirse a la problemática de 
la infancia en el mundo. 

defienda,además de que pueda contar 
con un consultorio médico y psicológi
co. Así como de todas las garantías para 
que no se le mezcle con otros más 
experimentados en el campo del deli
to>>. 
RuizJiménez reconoció que a pesar deque 
se han hecho cosas importantes en Espa
ña a favor de la infancia,<<el reto es 
inmenso porque los problemas son 
grandísimos y haría falta triplicar el 
esfuerzo>>. Recalcó que vivimos momen
tos difíciles para la infancia en todo el 
mundo, no sólo en los países en vías de 
desarrollO,<<lo cual es una gran mentira 
porque no están de esa forma sino en un 
permanente estado de involución>>. 
El exDefensor del Pueblo agradeció al 
Ayuntamiento de Getafe y a la Comunidad 
de Madrid la generosidad por haberle invi
tado y organizar las jornadas que <<Servi
rán para hacer un llamamiento a la 
conciencia pública>>. 
Estos actos realizados con motivo de la 
Exposición de los Derechos de las Niñas y 
los Niños, pretenden sensibilizar respectoa 
los Derechos de la Infancia, analizar la 
situación real de los niños den u estro entor
no, y ahondaren los fenómenos de nuestra 
cultura que impiden que incumplamos en 
muchas ocasiones sus derechos.■ 
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Se solucionó el problema con los propietarios 

El Casar, a punto 
Parcela A6 (150 viviendas) , 
Puerta de Andalucía 

r-------11 

Parcela A2 (95 viviendas) 
Getafe 92 

Parcela A 1 (95 viviendas) 
. Vitra 

Parcela A4 (95 viviendas) 
PSV 

Viviendas unifamiliares: no podrán sobrepasar las dos alturas 
Viviendas de precio tasado: no más de cinco pisos. 

Espacios libres y zonas verdes: 128.471 metros cuadrados 
Centros de Educación: 12.200 metros cuadrados 

Vías interiores y aparcamientos: 53.398 metros cuadrados. 
Equipamientos sanitarios, deportivos, sociales, de transformación 

y zona comercial, 19.290 metros cuadrados. 

Finalmente, los doce propietarios que no 
habían entregado la escritura de SIJ terreno al 
notario, entregaron los documentos y, por fin, 
parece que el traspaso de la titularidad de los 
terrenos al Ayuntamiento, que los traspasará 
a su vez a las distintas cooperativas que 
obtuvieron alguna parcela de El Casar. 

• Soledad Galiana 

as amenazas del concejal de Urbanismo, Jesús Ne ira, en 

L el sentido de que si no se solucionaba de una vez por 
todas el acuerdo con los propietarios se retomaría la vía 
de la expropiación. Durante la pasada semana los doce 
propietarios que aún no habían entregado en la notaría 

que lleva a cabo las operaciones necesarias para el traspaso de 
la titularidad al Ayuntamiento, tal y como habían acordado estos y 
el gobierno municipal, los títulos de propiedad, lo hicieron, solven
tandose uno de los principales impedimentos para el inicio de la 

actuación sobre los terrenos de El Casar. 
Por otra parte, tanto propietarios como Cooperativas fueron 
convocados a una reunión que se realizó durante la mañana de 
este pasado lunes, día 8, en el salón de plenos del Ayuntamiento. 
Oficiosamente se ha indicado que será el día 18 de este mismo 
mes cuando se ratifique finalmente el acuerdo y el Ayuntamiento 
obtenga la titularidad de esos 213.132 metros cuadrados que 
conforman El Casar que, a su vez, cederá a las Cooperativas. 

Esperando a la Comunidad de Madrid 

Otro de los temas que están sufriendo un cierto retraso es el inicio 
de las obras de urbanización de los terrenos sobre los que se 
edificará, que el gobierno municipal ha decidido que sea conjunta 
y no propia de cada cooperativa. El proyecto inici.al de urbaniza
ción, aprobado por el Ayuntamiento, au¡ique no definitivamente, 
se haya a la espera de su publicación en el boletín de la Comunidad 
de Madrid para que, quince días después, sea aprobado definiti
vamente en pleno del Ayuntamiento de Getafe, para posterior
mente. iniciarse la fase de concurso, u na vez conocidos los pliegos 
de condiciones. ■ 
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Con más de dos meses de retraso desde su anuncio 

La querella contra BAMI por 
<<presunta maquinación>> 
debería estar presentada 
este domingo 

nuado la posibilidad de que haya más gente 
que presente la querella. <<No es una 
asociación concreta, sino un colectivo de 
personas que se siente perjudicádO>>, 
indica el abogado Torres. 
Respecto a la posibilidad de que la querella 
prospere, fuentes de la acusación han 
esgrimido que<<Si no estuvieramos segu
ros de que puede prosperar, no presenta
ríamos esta demanda>>. Asimismo, el 
abogado entiende que hay detalles que se 
pueden destacar dentro de este caso pero 
<<Se dará cuenta de aquellos más impor
tantes más adelante ya que esta es una 
cuestión que afecta a mucha gente>>, 
subrayó Torres. 

Según -informaron los abogados de Críspulo Nieto,miembro activo del 
cooperativismo del municipio, la querella contra BAMI por presunta maqui
nación para cambiar el precio de los terrenos del Sector III se debería haber 
presentado este domingo. <<En diez dias la presentaremos», afirmó el 
abogado. GETAFE-EXPRES ha podido constatar que los domingos están 
cerrados los juzgados. Nieto ha dicho: <<YO no presento la querella, la 
presentamos más>>. 

Dos meses de querella 

Críspulo Nieto: 

<<Yo no presento 
la querella, 

la presentamos 
máS>> 

e G.E. 

Por su parte, Críspulo Nieto, promotor 
principal de la querella, ha indicado a este 
semanario que<<YO no presentó la quere
lla. La presenta la gente afectada del 
Sector 111 y, aunque yo estoy con ellos, yo 
estaré en el pelotón>>. 
Nieto ha añadido que <da idea mia no es 
que yo me querelle, yo la estoy montando. 
Lo que hay que hacer es recoger firmas 
para que se querellen más. Yo estaré con 
la gente, pero no como "Pepito Grillo", 
salvador de la patria, sino como un afecta
do más>>. 
Por otro lado, el abogado de Críspu lo Nieto 
confirmó a GETAFE EXPRES que hay 
alguna documentación que falta,<< pero lo 
esencial ya está>>. El abogado ha insi-

Como se recordará, Nieto afirmó en su día 
que<<reclamaremos a BAMI quinientos 
cincuenta millones, ya que esta constructo
ra tiene escriturados a su nombre 45.000 
metros cuadrados que no ha pagado con la 
excusa de que no han servido para cons
truir, posteriormente, construyó en 
ellos>>. 
Nieto también dijo, en aquella ocasión, 
<<ante la pasividad de los grupos políticos 
he creído conveniente intervenir ya que el 
Ayuntamiento no ha dicho nada>>. Nieto 
también argumentó que<<existe una rela
ción de intereses entre la Junta de Com
pensación, BAMI, tú me vendes el terreno 
y yo te contrato a ti para gestionar viven
daS>>. Según confirmó Nieto, Juan Calu
dio de Ramón era Consejero de BAMI y 
Comylsa, esta última la constructora que 
contrata Espacio 2000 para que construya 
la cooperativa Cerro Buenavista>>. ■ 

El desarrollo de Los Espartales, 
pendiente de la modificación 

del Plan General 

Fuentes municipales han manifestado a GETAFE EXPRES que«el 
desarrollo de Los Espartales no se hará hasta que no comience la nueva 
legislatura ya que no da tiempo>>. Asimismo, las mismas fuentes 
manifestaron que<<el desarrollo de este plan está pendiente de que la 
Consejería de Política Territorial modifique el Plan General de Ordena-

' ción Urbana de Getafe>>. 
Como se recordará el Ayuntamiento de la localidad tiene varios planes 
de vivienda puestos en marcha pero que no se podrán desarrollaren esta 
legislatura. Entre ellos se encuentra también el PAU Norte que tendrá 
2.400 viviendas de precio tasado y 600 de renta libre. La Comunidad 
deberá aprobar, en estas fechas, un Plan de Actuación Urbanística. El 
retraso en esta actuación burocrática trerá consigo que los plazos 
dados por el alcalde, en rueda de prensa, no se cumplan. ■ 
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Alfonso Fragoso, comerciante de Getafe se queja del Ayuntamiento: 

<< A Jesús Gil le dan miles de. _he.ctáreas, 
pero a los comerciante·s· n·os -<>lv-idan.>> · 

Alfonso Fragoso es un joven 
que en el año 1982 decidió 
embarcarse en la apertura de 
un negocio de rótulos lumino
sos, llamado Artineón, y que 
actualmente ha abierto una 
tienda de ropa vaquera. El 
asegura que ha sacado ade
lante el negocio gracias a su 
propio esfuerzo, porque opi
na que <<el Ayuntamiento no 
ayuda nada>>. 

• Ana Luz Carbajosa 

A lfonso Fragoso se queja de que 
<<en Getafe el Ayuntamiento no 
hace nada para ayudar a los 

comerciantes de la zona, te piden licencias 
de obras que tardan mucho en conceder, y 
esta medida perjudica al empresario que 
para poder abrir un J')egocio tiene que 
saltarse la licencia, o iniciar una espera 
interminable a que la Administración res
ponda .>> Este es uno de los principales 
problemas del que se quejan multitud de 
comerciantes de Getafe, y al que el grupo 
socialista ha prometido la solución ·para 
después de las elecciones. Alfonso Frago
so se muestra escéptico sobre estas pro
mesas que el Ayuntamiento hace a los 
empresarios, el apunta que<<Yª nos han 
dicho muchas veces que todos nuestros 
problemas se van a solucionar, pero al final 
un comerciante que desee abrir un negocio 
nuevo, tiene que esperar a que el Ayunta
miento se decida, y estar durante cuatro o 

cinco meses pagando un traspaso y un 
alquiler, lo que supone mucho dinero». 
Otrp problema importante que según seña
la Alfonso Fragoso tienen los empresarios 
situados en el casco urbano de Getafe, es 
las quejas que muchas veces reciben de 
los vecinos cuando hay talleres que produ
cen ruido. El comerciante señala que<< yo 
tengo un taller en la calle Zafra y no tengo 
problemas, pero otro empresario recibe 
continuamente quejas de un vecino cada 
vez que hace un poco de ruido, esto no se 
puede evitar ya que la calle Zafra es una 
zona netamente industrial>>. De todas 
maneras Fragoso piensa que la mejor so
lución sería que la Administración propor
cionara nave!¡ en los polígonos industriales 
para los empresarios de Getafe. 
El comerciante afirma que <<el Ayunta
miento nos ofreció hace tiempo a los 
empresarios de Getafe un polígono al lado 
del Cerro de los Angeles, yo presenté la 
documentación hace dos años y medio y 
todavía no nos han contestado>>. Frago-
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so además opina que no se van a cumplir 
ninguna de las promesas que el grupo 
socialista hace antes de las elecciones. La 
larga experiencia profesional del comer
ciante y los diferentes problemas que ha 
tenido, le llevan a afirmar que <<el Ayunta
miento no dice más que mentiras, nos 
prometen polígonos, pero lo cierto es que 
sólo dan miles y miles de hectáreas a Jesús 
Gil en cuanto alza la VOZ>>. 
Alfonso Fragoso a pesar de todo se siente 
satisfecho de su trabajo y piensa seguir 
muchos años en el negocio de los rótulos, 
aunque también afirma que <<actualmen
te estamos en una época de crisis porque 
se abren pocas tiendas y no podemos 
ampliar nuestro campo de trabajo, de todas 
maneras tenemos un nutrido grupo de 
clientes fijos que nunca nos abandonan.>> 
Fragoso se siente orgulloso de este nego
cio y asegura que <<no existe en Getafe 
ninguna exposición de rótulos como Arti
neón >>. ■ 

..__ ... La 
Esquinitaf 

Perales, 2 Local Tel 696 75 32 Gfl'AFE Don Fadrique, 20 Getafé 



GETAFE EXPRES ECONOMIA 23 

En la rúbrica del convenio entre G.I.S.A. y ESABE, el presidente de ESABE declaró:· 

<<Gisa nos parece 
un .buen compañero de viaje>> 

• Ana Luz Carbajosa 

E 
I día tres de abril, se constituyó la 
empresa conjunta entre G.I.S.A y 
ESABE . Pedro Castro, alcalde de 
Getafe y José Luis Aguirre de 

Retes, presidente de ESABE, tras un breve 
discurso firmaron delante del notario el 
convenio que hizo nacer a la empre a mixta 
S.I.E.G. S.A. José Luis Retes apuntó que 
<<Una de las características que deben 
tener los empresarios es saber buscar 
compañeros, nunca se deben hacer las 
cosas solos>>. Paradójicamente el presi
dente de ESABE continuó su disertación 
asegurando que <<este es el primer caso 
de estas características>>. 
Además José Luis Retes afirmó que « el 
Ayuntamiento de Getafe en la configura
ción de la empresa ha aportado una nece
sidad, y la conveniencia de obtener recur
sos.» El presidente del grupo empresarial 
ESABE señaló también que «los campo-

EUROCOR, S. A . 

nentes de GISA pprecen unas personas 
con las que se puede trabajar, y todo en la 
vida hay que hacerlo con las personas.>> 
El mismo continuó afirmando que <<no 
conocía hasta hoy el grupo que corripone la 
empresa municipal pero mi consejero Enri
que Aparicio me ha ido informando de 
como era la empresa con la que E SABE se 
iba a asociar>>. 

La nueva empresa sólo generará de 6 a 
1 O puestos de trabajo. 

Aunque uno de los objetivos con los que 
nació la empresa municipal G.I.S.A era el 
de fomentar el empleo en Getafe, la cons
titución de la nueva empresa mixta, sólo 
generará según palabras del presidente de 
ESABE, de 6 a 1 O puestos de trabajo, ya 
que se va a aprovechar la infraestructura 
del grupo empresa:ial, y también parte de 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA , 

A pesar de la polémica susci
tada por las pérdidas que la 
empresa municipal GISA ha . 
tenido en su andadura profe
sional, que ascendían a 17 mi
llones en los seis primeros 
meses, José Luis Aguirre de 
Retes, presidente de ESABE, 
afirmó que <<GISA es un buen 
compañero, son unas perso
nas con las cuales se puede 
trabajar>>. 

los empleados. S. I.E.G., S.A. nace seg ún 
sus "progenitores"<<Con el deseo de pres
tar todo tipo de servicios de seguridad, a 
las empresas y vecinos de Getafe, ponien
do especial énfasis en la aplicación de las 
últimas tecnologías disponibes, en microe
lectrónica, telemática y vis ión artificial in
corporadas a los sistemas de control de 
seguridad, para en fase posterior, desarro
llar nuevas iniciativas en la aplicación de las 
técnicas de la telecomunicación a la activi
dad de la pequeña y mediana empresa y a 
los vecinos del municipio>>. 
Para dar comienzo a su-actividad, S.I.E.G. 
S.A. dispondrá de una Central de Control 
Telemático desde la cual se podrán contro
lar y accionar los sistemas de seguridad, de 
iluminación, etc. de sus clientes. Los so
cios de la nueva empresa mixta opinan que 
en el plazo de un año se podrán empezar 
a obtener beneficios económicos.■ 
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SIMBOLO DE CONFIANZA 

ASOCIACIONES ADHERIDAS 

Unión de Consumidores de Getaf e 
ASGECO. Asociación General de 
Consumidores 
ACUREMA. Asociación de 
Consumidores y Usuarios de _ la 
Región de Madrid 
UNAE. Unión Cívica Nacional de 
Consumidores y Amas de Hogar de 
España 
OCU. Organización de 
Consumidores y Usuarios. 
ACOGE. Asociación de 
Comerciantes de Getaf e 
CMP. Asociación Comerci~ntes y 
Profesionales Calle Madrid Peatonal 
Gremio Hostelería de Getaf e. 
ANCED. Asociación Nacional de 
Centros de Enseñanza a Distancia. 
CEPYME Madrid. Confederación de 
la Pequeña y Mediana Empresa de 
Madrid . . 

COPYME. Confederación General de 
las Pequeñas y Medianas Empresas 
del Estado Español. 
ASETRA. Asociación Empresarios 
Talleres Reparación de Automóviles 
de Madrid 
Asociación de· Tintoreros. 

Los establecimientos que ostentan 
éste símbolo aceptan la Junta Arbitral 
de Consumo como forma amistosa pa
ra resolver diferencias con sus consu
midores y/o usuarios. 

; 

Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) 
Ayuntamiento de Getaf e • a 

~j~ 

Establecimiento adherido 

ARBITRAJE DE RECLAMACIONES 
DECONSUMO 

fil 
OMIC 

INFORMATE EN: 
C/. MADRID, 10. GETAFE 
682 64 11 - 695 56 29 
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Francisca Sauquillo en Getafe 

<<La pacificación de Oriente Medio 
pasa por la solución del problema 

palestino>> 
El pasado martes, día 2 de abril, Francisca Sauquillo, presidenta del Movimiento por la Paz y 

la Libertad, asisitió a una conferencia en la que desarrolló la situación actual de Oriente 
Medio tras el conflicto del Golfo Pérsico. La reunión, que tuvo lugar en el Centro Cívico de 
las Margaritas, el antiguo colegio Pablo Picasso, no disfrutó de la debida difusión y sólo 

una veintena de personas participaron del coloquio. 

eSoledad Galiana· 

L
a charlase inició con una 
explicación de la zona 
conocida como Oriente 

Medio,' sus características 
demográficas, políticas, socia
les y económicas. Así mismo, 
Francisca Sauquillo, presiden
ta del Movimiento por la Paz, 
señaló que los problemas de 
Oriente Medio se remontan al 
año 1948, con la creación del 
Estado de Israel y la expulsión 
de los palestinos de un territorio 
que históricamente les perte
necía tanto como al pueblo 
judío. Así mismo resaltó la 
importancia de los sucesivos 
enfrentamientos entre árabes y 
judíos, en 1963 y 1967, y la 
ocupación de los territorios de 
Gaza y Cisjordania por parte 
del ejército israelí. 
Francisca Sauquillo, por su 
parte, señaló los distintos con
flictos existentes en la confHcti
vazona de Oriente Medio como 
el problema Kurdo -esta nación 
se encuentra dividida entre los 
estados de Turquía, lrak, 
Irán ... - y los enfrentamientos 
entre los principales estados · 
árabes, como Egipto, Siriá ... , 
por la representación del mun-. 
co árabe en su conjunto. Así, 
indicó que la protección y ayu
da a lrak, durante su guerra 
contra Irán, por parte de los 
países occidentales significaba 
un apoyo al <<país de oriente 
medio que se veía más demo
crático y occidentalizado. Esto 
transformó a lrak en un país 
fuerte desde el' punto de vista 
militar, político y económico>>. 

PAZ 

La paz en Oriente Medio sigue siendo un tema de interés 
mundial. Foto: Miguel Martín . 

<<A los EEUU no le interesa 
carg~rse a Hussein>> 

El fin de la guerra fría significó, 
según Francisca Sauquillo, 
una llamada de atención para 
Sadam Hussein y sus ansias 
de instalarse como principal 
representante de los países de 
Oriente Medio. Por otra parte, 

el conflicto palestino, la lntifa
da, y la represión judía, empu
jaron al presidente iraquí a 
lanzarse al conflicto. 
Por otra parte, Francisca Sau
quillo significó que «la postu
ra de los EEUU ha sido inteli
gente, conquistando a los ára
bes como aliados y mantenien
do a su favor la opinión pública 

del pueblo americano>>. So
bre el momento actual, la pre
sidenta del movimiento por la 
Paz reseñó que la solución al 
problema palestino es total
mente necesaria para lograr 
una pacificación de la zona. En 
una visita reciente, realizada a 
mediados del pasado mes de 
marzo, a Israel y los territorios 
ocupados, Francisca Sauqui
llo percibió directamente el 
problema, el deseo de solución 
de los palestinos y la negativa 
de los israelitas a abandonar 

Francisca Sauqillo 
visitó recientemente 

Israel y los 
territorios ocupados 

sus asentamientos. 
Francisca Sauquillo resaltó 
que, en este momento, <<ª 
EEUU no le interesa cargarse 
a Sadam Hussein, porque han 
obtenido lo que pretendían. 
que no se erigiese en líder 
espiritual de Oriente Medio. 
Tampoco interesa la división 
de lrak, aunque esto finalice 
con los problemas internos del 
paÍS>>. 
Por otra parte, señaló que del 
25 al 28 de abril se desarrolla
rán en Granada las Jornadas 
del Mediterráneo, con presen
cia de representantes árabes, 
europeos e israelitas, con una 
búsqueda a los problemas de 
todos los países de la zona, 
como Marruecos, Yugoesla
via, Chipre, Turquía, Argelia, la 
nación kurda ... ■ 
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La competición organizada por el patronato camino de convertirse en un caos 

El fútbol local denuncia 
una precaria situación de las 

instalaciones 

e José Luis Corrochano 

1 errenos de juego, arbitrajes, ves-

1 tuarios, descoordinación en los 
horarios, ... son algunos de los 

problemas que coordinadoras deportivas y 
equipos getafenses vienen denunciando 
desde hace tiempo como problemas prin
cipales para el desarrollo de un mejor 
campeonato. 
Los vestuarios y en general el tema de 
mantenimiento es uno de los problemas 
que más afecta a los jugadores. El que en 
algunos campos exista sólo una caldera 
que es utilizada para calentar el agua que 
<<Usamos los equipos desde las nueve 
de la mañana y que nu nea llega a los que 
juegan más tarde, hace que existan 
horarios privilegiados>>. 
Uno de los campos más precarios en el 
tema de las duchas es el de Perales del Río 
<<que no tiene ni siquiera agua calien
te, sea la hora que sea y sin embargo se 
sigue utilizando como campo 
municipal». A este problema hay que 
añadirla falta de limpieza de los vestuarios, 
los cristales rotos en el suelo sin que sean 

<<A veces la 
decisión sobre 

cuales eran 
los dos equipos 
que debían jugar 

ha tenido 
que partir de la 

Policía 
Municipal>> 

~as constantes quejas de 
los equipos de fútbol de 
Getafe, tanto de los que 
participan en la liga local 

como las de los que 
disputan sus partidos de 

federación en nuestra 
localidad, centradas en la 

desorganización de la 
competición y el mal uso de 

las instalaciones nos ha 
obligado a iniciar con este 

reportaje una serie que 
servirá para que las 

coordinadoras y equipos de 
Getafe expongan sus 

principales problemas. 

repuestos en las ventanas y la humedad 
existente en la mayoría de ellos. 

La Policía Municipal decidió quien debía 
jugar 

La descoordinación en los horarios ha sido 
uno de los últimos-'~blemas aparecidos en 
los terrenos de juego de Getaf e. Algunos de 
los equipos no han podido disputar sus 
encuentros en el día y la hora señalada 
porque en el mismo campo se han encon
trado cuatro equipos con la intención de 
jugar un partido. <<A veces la decisión 
sobre cuales eran los dos equipos que 
debían jugar ha tenido que partir de la 
Policía Municipal que tras una larga 
espera han comparecido en el terreno 
de juego. En otras ocasiones los cuatro 
equipos han tenido que abandonar el 
campo y al final se han tenido que sus
pender los dos partidos>>. 
A estas alturas de la liga local (faltan tan 
sólo tres partidos) algunos de los equipos 
tienen pendientes tres o cuatro encuentros 
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Las duchas, la falta de agua caliente, y 
la falta de higiene en los vestuarios son . 
algunas de las principales quejas hacia 
las instalaciones deportivas. 

por disputar que han sido suspendidos por 
el mal estado del terreno de juego, por 
coincidencia con otro partido, por incompa
recencia del árbitro, o bien por las incle
mencias del tiempo. 

Los árbitros se han 
decidido 

por el futbol sala 

«El arbitraje tiene una difícil 
solución>> 

Otro de los temas que más quejas produ
cen entre los equipos locales es el de los 
arbitrajes. Muchos jugadores creen que 
los árbitros con experiencia que tradicio
nalmente han estado arbitrando en años 
anteriores <<han pasado ahora a arbitrar 
partidos de fúbol sala que resultan 
menos peligrosos y más cortos de tiem
po con lo que en un día pueden sacarse 
más dinero>>. Según los jugadores este 
problema ha sido resuelto por el patronato 
de deportes <<Con la incorporación de 
jovenes chavales con ganas de arbi
trar>>. El resultado parece haber sido el 
aumento de irregularidades en los partidos 
. «El mayor interés por arbitrar parti
dos de fútbol sala hacen que el arbitraje 
del fútbol local tenga una difícil 
solución>>.■ 

DEPORTES 

Magallanes: Este campo 
debe mejorarse 

El terreno de juego suele ser utilizado para partidos federados. El convenio 
para la explotación de este campo permite utilizarlo a los equipos de la 
coordinadora de San Isidro. En la actualidad el convenio ha cumplido su plazo 
y se está a la espera de confeccionar uno nuevo. 

Terreno de juego 

En invierno las constantes lluvias caídas sobre el terreno de juego hacen que 
los surcos que son tapados con arena se conviertan en un barrizal. 
En verano la falta de'l.ln sistema de riego propicia una gran polvareda durante 
los entrenamientos de los equipos. Entrenamientos que en la práctica totalidad 
de las ocasiones congregan a dos equipos al mismo tiempo. 
El sistema de riego fue propuesto por la coordinadora de San Isidro, y 
rechazado por el Organismo Autónomo de Instalaciones Deportivas Municipa
les (O.A.I.D.M.) . Su presupuesto ascendía a doscientas mil pesetas. 

Vestuarios 

Miembros de la coordinadora de San Isidro propusieron cerrar las entradas de 
aire, situadas entre las paredes y el tejado, que propiciaban corrientes en 
invierno. En estos momentos tan sólo una de las partes ha sido cerrada. El 
O.A.I.D.M. no quiso cerrarlo totalmente por miedo a que el vapor del agua 
caliente impidiera una normal respiración, a pesar de que parecen existir unas 
pequeñas chimeneas que permiten la salida de este vapor. 
La mayoría de las duchas están desprovistas de alcachofas con lo que el agua 
sale en un sólo chorro que desperdicia una mayor cantidad de agua. 
Las frecuentes averías en el calentador de gas propiciaron la incorporación de 
dos calentadores más. Ambos dependen de la caldera antigua, es decir, que 
si el primero se estropea los otros dos no sirven para nada. 

Banquillos 

La colocación de los banquillos produjo en su día una acalorada discusión que 
terminó con la decisión del responsable de infraestructura del O.A.I.D.M., 
Felipe Hernández. Los banquillos, que son de chapa, están colocados a 
escasos centímetros de la línea de banda con el consiguiente peligro para los 
jugadores. 
Antes de su colocación la coordinadora de San Isidro presentó un boceto de 
banquillo que iría colocado en la parte opuesta, y semienterrados a la altura 
del terreno de juego. Felipe Hernández no creyó conveniente colocarlos de esa 
manera y obligó a que un miembro de la coordinadora pidiera que constara en 
acta <<que si algún jugador se lesionaba por esta circunstancia el primer 
responsable sería Felipe HernándeZ>>. 
La posición en que actualmente se encuentran los banquillos impide a los en
trenadores seguircon normalidad el desarrollo del partido ya que son interrum
pidos constantemente por el paso del público, ya que una de las puertas de 
entrada está coloqada en medio de los dos banquillos. 

Dinero desperdiciado 

La cordinadora de San Isidro cree que el dinero que se destinó el verano 
pasado a reparar los desperfectos del campo de Magallanes fue 
<<desperdiciado>>. Según esta coordinadora, una de las puertas fue 
construida p;:i.ra poder introducir en el campo una máquina que alisara el 
campo y que no había podido entrar por la puerta principal, después de haber 
tenido que quitar el bordillo y las alambradas que impedían su paso. «Des
pués de todo el campo quedó igual que estaba».■ 
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SUS CORTINAS EN 

DECORAC(ON 
CONFECCIONAMOS E INSTALAMOS 

TODA CLASE DE CORTINAS Y ESTORES 

Venga a visitarnos, disponemos de una amplia gama de complementos 
para su hogar: 

* .. ALFOMBRAS * .. MANTAS * .. TOALLAS * .... EDREDONES . .. 

Estamos en: 

1111111111111111111 

CONSTRUCCIONES 
1111111111111111111 

Y PROMOCIONES 

·RCIA.s.L. 
proyectos y obro.s 

VENTA DE PISOS,LOCALES y PLAZAS de GARAJE 
1111111111111111111 

Estudio de instalaciones 
:~fu~ración de edificios 
Construcción industrial 
'Gestiones inmobiliarias 
ll11111111111111111 . 

OFICINAS 
Calle Madrid, 65, 1 .g 

GETAFE 
T els. 695 58 59 - 695 08 56 
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Su Peugeot 205 Rally quedó destrozado 

Accidente de Clemente Arroyo 
e~ su primer rally de la temporada 

• José Luis Corrochano 

<<Nos salimos en un tramo que era muy 
rápido. Fue un fallo mecánico. En una 
bajada de cambios muy rápidos empezó 
a fallarnos la segunda marcha y el coche 
se quedó en punto muerto. lbamos a 160 
kilómetros por hora y nos dimos de 
frente contra una piedra que era tan 
grande como nuestro coche>>. A partir 
de entonces el rally El Corte Inglés, que se 
disputaba en Lanzarote, terminó para la 
escudería Clemente Arroyo. 
Hasta ese momento su Peugeot 205 Rallye 
ocupaba el primer lugar no sólo dentro de su 
grupo sino también del resto de los Peugeot 
que participaban en la competición. <<Era 
el último tramo del segundo día y toda
vía teníamos claras posibilidades de 
quedar primeros en este campeonato>>. 
El piloto getafense no cree que la primera 
prueba que disputaba su copiloto, Javier 
Izquierdo, tras una larga inactividad, fuera 
la causa del accidente. 
Clemente Arroyo ha perdido en esta carrera 
uno de los dos coches con los que afrontaba 
el campeonato. Lo único que se ha podido 
recuperar de este Peugeot 205 ha sido la 
mecánica, que era totalmente nueva, y que 
será colocada en el Peugeot que el año 
pasado utilizaba Clemente Arroyo como 
coche de pruebas, y que este año está 
prohibido usar. 

· A pesar de que este accidente influirá 
"negativamente" en sus clasificaciones 
posteriores, Clemente Arroyo cree que era 
el mejor momento para tener un accidente 
como este . <<Hemos tenido un poco de 
suerte porque de aquí al siguiente rally 
vamos a tener tiempo de reparar el otro 
coche y de colocarle la nueva mecánica. 
También vamos a aprovechar para re
forzar el chasis y las barras porque 
hemos visto que las que teníamos eran 
poco resistentes>>. 

"Nos dimos 
de frente contra 

una piedra" 

A pesar de este accidente Clemente Arroyo 
sigue convencido de que el Campeonato de 
Espa'ña Peugeot 205 «está más fácil que 
el año pasado, porque hemos ganado 
mucha experiencia. Lo único que ahora 
habrá que ir asegurando más>>. La 
escudería Clemente Arroyo sigue buscan
do un sponsor que haga frente al resto de 
la temporada que tienen estipulada en unos 
5.000.000 de pesetas. La próxima prueba 
del campeonato la disputará en 
Santander.■ 

El piloto getafense 
Clemente Arroyo sufrió 
un grave accidente en el 
primer rallye del 
Campeonato nacional 
celebrado en Lanzarote. 
Ni el piloto getafense ni 
su copiloto, Javier 
Izquierdo, sufieron daños 
personales pero el 
primero de los coches de 
la escudería ha quedado 
totalmente destrozado. 

14 de abril 

Atletas de alto 
nivel en la 

Subida al Cerro 

La tradicional Subida al Cerro de Los 
Angeles, que se disputará este año 
el día 14 de abril, espera contar con 
la presencia de importantes corre
dores nacionales de fondo. Entre los 
atletas más destacados podría 
encontrarse José Luis González, 
Abel Antón y el getafense Juan 
Carlos Paúl. También se espera la 
presencia del campeón de cross 
nacional en categoría Javier Chu
vieco que en sus últimas actuacio
nes está demostrando sus buenas 
cualidades. En la categoría femeni
na también estarán presente atletas 
de renombre nacional como Ana 
Isabel Alonso, Dolores Rizo y Tere
sa Recio. La distancia del recorrido 
será de 4.500 metros y la tradicional 
prueba contará con un presupuesto 
de cuatro millones y será esponso
rizada por Cajamadrid. 



Su Concesionario le espera para presentarle el último gran ~xito de Fiat, 
el nuevo Fiat Tempra. Donde se han incorporado los últimos avances 
del mundo del automóvil integrándolos en un solo vehículo. Así es el 
nuevo Tempra. 
Con el coeficiente aerodinámico (0'28) más bajo entre sus competido
res, un amplísimo espacio interior y el maletero más capaz (500 dm3). 

Pruebe a tocar en su Concesioriario Fiat el nuevo Tempra. 
Se advierte del riesgo que supone superar los límites de velocidad establecidos por la ley. 

Tempra 1.4 - 78 CV - 172 Km/h. - Tempra 1.6 - 86 CV - 177 Km/h. -
Tempra 1.8 i.e. - 110 CV - 190 Km/h. - Tempra 1.9 diesel - 65 CV -
162 Km/h. - Tempra 1.9 turbodiesel - 92 CV - 178 Km/h. 

Fiat Tempra. Sensaciones en vivo. 

Concesionario Oficial: 

LORENZO SALCEDO, S.· A. 
Ctra. de Toledo, Km. 14,500. Tel. 681 62 63. Getafe. 



GETAFE EXPRES DEPORTES 

El Madrileño de Seseña se acerca peligrosamente al Getafe 

ATLÉTICO MADRILEÑO 1 - O GETAFE C.F. 

INCIDENCIAS 

Arbitro: Linacero del Castillo 
Cambios: El Atlético Madrileño realizó sus dos cambios en el segundo 
tiempo dando entrada a López por Martínez (Min. 46) y a Patri por Ortiz (Min. 
69). Por el Getafe C.F. Caro sustituyó a Chancho (Min . 52) y Felix a Totó 
(Min. 66). 
Amonestaciones: El colegiado mostró cartulinas amarillas a Cañadas e 
Israel por el equipo rojiblanco y a Caro y Arroyo por el Getafe C.F. 
Gol: 
Min. 58. 1-0. Falta que saca Cañadas y Alfaro de cabeza manda el balón lejos 
del alcance de Caballero. 
Campo: Vicente Calderón . Se disputó antes el partido entre el Atlético de Madrid
Castellón. Las gradas fueron despoblándose poco a poco a medida que iba 
avanzando el encuentro. 

En los últimos encuentros ha bajado su rendimiento 

Totó: <<No estoy en 
buena forma>> 

Hasta minutos antes de comenzar el parti
do entre el Atlético Madrileño y el Getafe 
C.F. Fernando Sierra dudó en utilizar en el 
once inicial al centrocampista Totó o dar 
mayor mordiente al ataque y dar la oportu
nidad a Flores. Finalmente fue Totó el que 
lució en la espalda el número siete. A los 66 
minutos era sustituido por Felix para bus
car con mayor continuidad el gol del empa
te. Lo cierto es que el centrocampista geta
fense Totó no está en su mejor momento 
de forma. 

G.E.- En está ocasión no ha habido tanta 
fortuna como en el partido de ida y se ha 
perdido por un gol a cero, ¿cómo has visto 
el partido? 
Totó.- Ha sido un partido muy feo. Nosotros 
creíamos q·ue ellos iban a dar más la cara 
pero nos han respetado muchísimo y esta-

ban muy pendientes en defensa lo que nos 
hacía muy difícil llegar arriba. 

G.E.- ¿Se ha buscado el cero a cero? 
Totó.- No. Nosotros estabamos buscando 
los últimos veinte minutos para ver si en ese 
momento ellos nos daban la cara. Pero el 
gol que nos han metido antes nos ha 
destrozado. 

G.E.- En el plano personal desde aquella 
lesión en Las Margaritas parece que has 
bajado un poco de forma. 
Totó. - Sí, he bajado y estoy preocupado. 

• En casa no lo hago mal pero no estoy 
satisfecho de mi ren;dimiento. Cada partido 
tiene sus características y hoy por ejemplo 
me ha tocado marcar a Cidoncha y hacer 
una labor sorda que no ve nadie.■ 

ATCO. GETAFE 
MADRILEÑO C.F. 

Koldo 1 Caballero 
Aguilar 2 Michel 
Cañadas 3 Angelín 1 
Vallina 4 Pombo 
Martínez 5 Chencho 
Expósito 6 Loren 
Cidoncha 7 Totó 
José Luis 8 Sebas 11 
Ortiz 9 Rivera 
Alfaro 10 Arroyo 
Israel 11 Villa 

EN LINEA 
DE VESTUARIOS 

El defensa del Getafe, Chencho, 
tuvo que abandonar el terreno de 
juego en camilla al sufrir una con
tractura con posible rotura de fi
bras. La lesión se producía en el 
minuto 52 y Fernando Sierra daba 
entrada a Caro. El jugadorgetafen
se fue infiltrado posteriormente. 

Alberto Villa fue el protagonista 
de la única jugada de pe ligro de 
que dispuso el Getafe C.F. en todo 
el partido. Villa remató en plancha 
un servicio de Totó y el portero 
rojiblanco consiguió desviar el ba
lón. Este fue el único tiro a puerta 
del equipo azul, que a pesar de 
llegar en alguna otra ocasión no 
consiguió inquietar a Koldo. 

Las buenas relaciones que viene 
sosteniendo el club Atlético de 
Madrid con la localidad de Getafe 
no se vieron empañadas por este 
enfrentamiento. El equipo rojiblan
co envió pases gratuitos al club 
dirigido por Antonio de Miguel para 
que sus categorías inferiores pu
dieran presenciar el encuentro .■ 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 111 B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generalisimo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- (925) 51 14 08 
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32 EN LA CASA DE ... GET AFE EXPRES 

Bernardo Vara:<<Mi madre no quería 
que pintara porque no salía de 

eAna Luz Carbajosa 

L a casa de Bernardo Vara es una 
especie de palacio de cuento dón
de el cumplimiento de todos los 

sueños parece al alcance de la mano. Es 
imposible describir el gran número de obje
tos que desde hace treinta años el artista 
almacena en esta casa en laque no vive, ya 
que como el mismo indica<<entre tantos 
objetos sería imposible vivir, hasta ei cuarto 
de baño y la cocina están decorados, yo 
resido en otra casa de Getafe, pero me 
encanta venfr aqub>. Este pequeño mu
seo, en el que hay colecciones de todos los 
objetos imaginables, es el lugar en el que el 
artista se dedica a desarrolar todas sus 
aficiones, que van desde pintar, hasta la 

MESON 
DE 

JEROMIN 

BOMBI 

EL SITIO IDEAL 

TENEMOS CANAL + 
Felipe Estevez, 4 GETAFE 

I 

casa.>> 

lectura, la elaboración de estuches para las 
cintas de video y la música. 
Nada más entrar en la casa, se encuentra 
el pasillo que está completamente "empa
pelado" por un gran número de cuadros 
firmados por Bernardo Vara, aunque tam
bién hay fotografías que marcan los mo
mentos más importantes de la vida del 
autor, y retratos de las cantantes preferidas 
por el pintor. Además todos los muebles 
que se hallan en la estancia están "abarro
tados" de llaveros traídos de todas partes 
del mundo, cucharillas de plata, figuras de 
porcelana y toda clase de curiosidades. 
Toda esta multitud de pequeños y grandes 
recuerdos que el pintor conserva con cari
ño y mimo, son el resultado de una vida de-

. dicada a "recoger'' obras de arte, o incluso 

MENSAJERIA 
URGENTE 

URBANO, NACIONAL 
E INTERNACIONAL 

© 683 83 38 
Plaza de las Cuestas 28901 GETAFE 

Bernardo Vara es un 
getafense, jubilado de la 

empresa CASA, que durante 
treinta años ha dedicado 
todos sus ratos libres a 

pintar y a recopilar 
recuerdos de todos los 

viajes que ha hecho a lo 
largo de su vida. Todas 
estas reliquias, fotos, 

cuadros, figuras, casettes, 
•cintas de video, diSCQS y un 
largo etcétera de los objetos 

más variopintos los 
almacena en su "segundo 

hogar" en Getafe. 

a hallarlas en los lugares más inusitados 
como el Rastro de Madrid, lugar en el que 
el pintor afirma que <<Se pueden encontrar 
verdaderas reliquias.>> 

Bernardo Vara: <<No creo que en ningu
na casa haya tantas maravillas.>> 

El pasillo es sólo un anticipo de los secretos 
que esta casa esconde, la estancia en 
dónde se reúnen ia mayor cantidad de los 

• secretos de Bernardo Vara es el salón 
dónde aparte de los numerosos cuadros 
pintados por el mismo, yde los objetos que 
abundan en el resto de la casa, destaca un 
moderno equipo de música, con el cual el 
pintor puede pasar horas y horas escu
chando parte de la extensa colección de 



GETAFE EXPRES EN LA CASA DE ... 

Bernardo Vara en el expléndido salón de su "casa-museo" 

discos y casettes que el artista guarda en conserva. En esta asombrosa casa hasta 
este recinto y que engloba desde las can- elcuartodeaseoes un lugarnoblee·nelque 
cienes de Concha Piquer, hasta los más se puede guardar objetos tan preciados 
recientes ejemplares de Rocío Jurado. como un diploma, muestra de uno de los 
También tiene un video y una televisión numerosos premios que el autor ha cense-
además de un reloj bañado en plata que es guido en su larga actividad artística, o 
uno de los objetos preferidos por el pintor. diversas figuras de porcélana. Bernardo 
Bernardo Vara se siente muy orgulloso de Vara al mostrar la cocina señala que« yo 
este cuarto y asegura que <<no sé si estará no utilizo este cuarto para los menesteres 
demasiado recargado el salón, pero a mí habituales, aquí no hay sitio para poderse 
me encanta, no creo que haya ninguna poneracocinar,estecuartoesotroespacio 
casa que tenga tantas maravillas como dónde guardo "mis cosas">>. 
esta>>. El amplio salón es un extraño 
aposento primorosamente cuidado por el 
artista que asegura que cuando hace lim
pieza general una vez al año, tiene que 
estar tres días dedicándose a la labor. De 
todas maneras este cuarto y en general 
toda la casa relucen con una brillante lim
pieza, no hay casi una mota de polvo lo que 
resulta extraño dado el número de objetos 
que este curioso habitáculo alberga. 
Además del salón el piso cuenta con varias 
habitaciones en las que se puede seguir 
admirando todos los objetos que el pintor 

------/ L[NNDh 

11/-~ i DISCOS 
<~ ~ LENNON 

. ..,,. -
TODAS LAS NOVEDADES EN 

DISCOS Y CASSETTES 
AGUJAS PARA TOCADISCOS 
CAMISETAS- COMPACT DISC 

TODO CON UN 10 % DE DESCUENTO 

C/. San José de Calas¡¡nz, 3. Getafe. Tele!.: 682 59 2? 

Bernardo Vara: <<No cobro nada por 
reparar los ángeles de la carroza de la 
Virgen.» 

En una de las habitaciones reposan sobre 
la cama los ángeles de la carroza de Nues
tra Señora de los Ángeles, Bernardo Vara, 
que perteneció durante diez años a la junta 
de gobierno de la Cofradía de Nuestra 
Señora de los Angeles realiza este difícil 
trabajo de una manera desinteresada ya 
que afirma que «s~y _muy devoto de la 

+ 
CruzRoja~ 

GETAFE 

pone 
a su disposición 

GABINETE PSICOLOGICO 

- UTILIZALO -
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Virgen y no puedo cobrar por algo que 
siento tan dentro de mi.>> Este artista que 
comenzó de una manera un tanto tardía a 
pintar, cuando ya contaba con más de 
veinte años, tiene un fuerte sentirr,iento 
religioso que se ve reflejado en varias 
obras de su creación. También ha seguido 
de una manera muy cercana distintas 
manifestaciones religiosas que estuvieran 
relacionadas con Getafe, incluso ha llega
do a visitar el Vaticano. 
Bernardo Vara tiene grabaciones de todos 
los viajes que ha realizado, que le ayudan 
a recordar los lugares que ha visitado. El 
pintor afirna que<< me siento orgulloso de 
la vida que he llevado, y eso que cuando era 
joven mi madre me decía que no me diver
tía, que sólo vivía para la pintura>>. Sin 
embargo el artista, que nunca se dedicó 
profesionalmente a la pintura porque seña
la que <<ahora puedo vivir muy bien con mi 
jubilación, sino hubiera trabajado en CASA 

· esto no sería asf>>, sigue intentando expri
mir cada segundo de una vida dedicada en 
gran parte al arte y al recuerdo.■ 

COPICENTRO 
e 

* PAPELERIA 
* FOTOCOPIAS e 
* R. PLANOS 
* PLASTIFICADOS 
* ENCUADERNACION 
* SUMINISTROS OFICINAS 
* REGALOS 

C/ MADRID,34 Tel. 695 25 19 
GETAFE 
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QE&AUQJ\NTE. _f\Q 
Puerta ---&r c3 _· L -

Toda una vida 

T oda una vida po.rque el propietario 
del Restaurante La Puerta del Sol 
afirma que nació en ese negocio, 

<<Y actualmente tengo cu_arenta y ocho 
años, imagínate>>. Un negocio que ha 
mantenido su sabor familiar y que sigue 
siendo regentado por la familia de Luis 
Cifuentes Mart ín. 
Actualmente, La Puerta del Sol se ha cali
ficado como uno de los restaurantes con 
mayor solera y aquel elegido para realizar 
todo tipo de banquetas además de las 
comidas habituales. El hijo de Luis Cifuen-

tes, que también trabaja en el negocio de la 
hostelería, ayudando a sus padres afirma 
que la nota definitoria de este restaurante 
es <<la calidad y el servicio>>, aunque su 
padre, Luis Cifuentes, no deja de resaltar 
que <<eso es lo que buscan todos los 
restaurantes. 
Sin embargo, no dejan de contar con un 
importante punto a su favor, la inclusión en 
la guía Michelín, deseo de todos los restau
rantes de España y reseña de calidad en la 
cocina, una cocina regentada por la señora 
Cifuentes . El reino de Monchi, Pedro y 

Julián, que conforman parte de la docena 
de personas que dedican su tiempo a que 
el restaurante La Puerta del Sol siga con su 
marcha habitual. 
Su deseo es ir mejorando día a día, ir a rriás 
y, por supuesto, <<estar al día>>. 
El Restaurante dispone de dos ambientes 
claramente diferenciados. El primero de 
ellos, la cafetería, en la que también se 
puede almorzar sin mayor problema por la 
módica cantidad de 700 pesetas. El menú, 
en el restaurante, alcanza solamente las 
1.200 pesetas. ■ 

Recomendaciones 
Entradas 
Revueltos 
Cocochas con angulas 
Alcachofas con gambas 

Primeros 
. Habas murcianas con jamón 

Espárragos verdes a la plancha 

Carnes 
Cabrito asado 
Cochinillo 
Churrasco de buey 
Entrecot de choto 

Pescados 
Todos los del Cantábrico, sobre todo 
la merluza 
Besugo a la espalda 

Vinos 
Viña Danza 
Viña Salceda 
Vinos Gran Reserva 



GETAFE EXPRES AGENDA CULTURAL 

Cuadernos del Matemático 

Homenaje a Juan 

L a revista de creación ilustrada, Cuadernos del Matemático del 1.8. Puig,Adam 
acaba de sacar un suplemento de 68 páginas, deliciosamente preséntado, en 
homenaje a la figura del que fuera profesor de ese centro y colaborados de la 

revista desde sus orígenes Juan Martínez Corbalán, fallecido el verano pasado. 
Este encantador librito -esta estructurado en tres partes diferenciadas por el color del 
papel: La primera recoge recuerdos entrañables y elegíacos de compañeros, amigos y 
familiares y va ilustrada con dibujos del homenajeado; la segunda recoge una muestra 
antolófica de su creacción poética desde el trovo al romance, desde el soneto a la 
canción ... ; la tercera presenta fotografías de su creación plástica -fundamentalmente, 
escultura- un ensayo sobre esta faceta de Juan Martínez Corbalán y una aproximación 
a su biografía ilustrada con un álbum de fotos . 
Firman los textos de homenaje: José Manuel Martínez Corbalán, M~ victoria Gómez 
Escudero, Balbino ·Gutiérrez, Tomás Calbo buezas, José Cuadrado, José Francisco 
Pinilla, Antonio lllán Vicente, Juan L. Bermúdez, Gerardo Pavón Espiga, A. Fernández de 
Gorostiza, Maxi Rey, Ezequías Blanco y Alberto Siguero. 
Cuadernos del Matemático se puedeconseguiren Getafeen las librerías El Chato, Demos 
y Gaviota .■ 

Programa de la Semana Cultural 
Taurina de la Peña San Isidro 

(del 21 al 28 de abril de 1991) 

Domingo 21 

Inauguración de la semana y de la exposición 
de carteles taurinos cedidos por el Archivo 
Municipal de San Sebastián de los Reyes y 
escultura de José Martfnez Calderón. Centro 
Cívico San Isidro, 12:00 Horas. 

Lunes 22 

Video: Vida y muerte de Joselito 
Charla Coloquio : El arte de Cuchares . 
Invitados: Julián Zarzosa (critico taurino y 
periodista), Javier García "El Javi" (matador 
de toros) y Osear García (novillero). 

Martes 23 

Video: Tú solo 
Charla coloquio: La escuela taurina 
Invitados: J. Pedro Prados "El Fundi" (mata
dor de toros), lván Garrido, Raúl Cervantes 
"Gallo de Mora" y Antonio Rodríguez Campa
nero, alumnos de la Escuela Taurina de 
Madrid. 

Miércoles 24 

Charla Coloquio: Reglamento y ley taurina 
Invitados: Luis Torrente (comisario de Policía 
y ex-presidente de las plazas de toros de 
Antequera y Aranjuez), Francisco Valderas 
( comisario y presidente de la plaza de toros de 
Madrid), Angel Guzmán (empresario y apode
rado), Angel Majano (torero de plata), Víctor 
Rodríguez (torero de plata). 

Jueves 25 

Charla Coloquio : Crianza y Origen del Toro 
Bravo 
Invitados: Alipio Pérez "Tabernero", Vivencia 
Gallego y José A. Hernández "Tabernilla" 
(ganaderos) y Carlos Sánchez (veterinario) 

Viernes 26 

Charla Coloquio : Arte y Tremendismo 
Invitados: Rafael Herrero Mingorance (critico 
taurino , periodista), Andrés Vázquez (matador 
de toros), José Luis "Bote" (matador de toros). 

sábado 27 

Charla Coloquio: La tauromaquia vista por 
dentro · 

• Invitados: Antonio Donaire (critico y periodis
mo), Eduardo Lozano (empresario de Madrid), 
Angel Luis Bienvenida (matador de toros), 
Antonio Carretero (matador de toros) 

Domingo 28 

Clausura de la semana cultural taurina y de la 
exposición de carteles y esculturas. 

Todos los actos, excepto la inauguración, se 
celebrarán a las ocho horas de la tarde, siendo 
los del 22 y 23 en la sede de la peña, Avda. 
Fuerzas Armadas 8, y los referidos al 24, 25, 
26 y 27 en el Centro Cívico de San Isidro (calle 
Rojas , 18).■ 

Consulting y Gestión Inmobiliaria 

• Zona Centro 
21 planta, dos dormitorios grandes, WC, 
salón y cocina. 
Precio.- 6.750.000 ptas. 
• Zona S. Isidro 
21 planta, 2 dosmltorios, WC completo, 
cocina reformada, salón, hall, ventanas 
de aluminio, puertas de madera, puerta 
de la calle brindada, pintado a gotelet. 
Precio 7 .000.000. ptas. 
• Zona Juan de la Cierva 
Principal exterior, 3 dormltorlos,WC 
completo, cocina amueblada, trastero 
aluminio en ventanas, suelos de plaque
ta, ¡irmarlo empotrado, muy reformado, 
terraza. 
Prec{o.- 8.500.000 ptas. 

Pisos nuevos 
desde 

15.000.000ptas 

OFICINAS 
VENTA Y ALQUILER 

INMEJORABLE ZONA 

LOCALES 
VENTA Y ALQUILER 

EN TODAS LAS 
ZONAS DE GETAFE 

GETAFE: 
CHALETS DESDE 
18.200.000ptas. 

GRIÑON: 
CHALETS, PARCELAS, 
TERRENOS, ETC. 
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,, 
¿AUN NO HAS ADQUIRIDO 

TU VIVIENDA? , 

TENEMOS LA SOLUCIÓN MÁS ADECUADA 

ENGETAFE 
ZONA NORTE 

VIVIENDAS V.P.O. (Precio tasado) 
2ª FASE DEL PLAN URBANÍSTICO VIVIR EN GETAFE 

SI AÚN NO HAS ADQUIRIDO UNA VIVIENDA, TENEMOS 
LA SOLUCIÓN QUE SE AJUSTA A TUS POSIBILIDADES 

O Pisos y chalets adosados en Getaf e 
O En la zona con la urbanización más moderna 
O Con la mejor financiación y a más largo plazo 
O · En régimen de cooperativa, los equipos más solventes y con mayor experiencia, nos ocupamos de 

que, al fin, puedas lograr tu objetivo. 

Infórmate en C./ Madrid, 10-22 A. Teléfono 682 15 97. 28.901 Getafe {Madrid) 
Horarios de Oficina: de 10 a 13 y de 16:30 a 20 horas, de lunes a viernes 

DESARROLLO DE NUEVAS VIVIENDAS, S.A. 
QUE GESTIONAN LAS COOPERATIVAS PUERTA DE ANDALUCÍA Y VIVIR EN GET AFE 
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Rivalidad Farmaceutica en el siglo XIX 

• Marcial Donado 

M 
ediado el siglo XIX en 
Getafe existían dos far
macias, una de don Félix 
Francisco Lisbona y otra 

de don Anacleto de Francisco, los dos 
licenciados en fármacos, el viv'ier en 
Getafe les daba a los dos boticarios, 
cierto privilegio a la hora de servir 
medicinas, en los establecimientos 
que más. necesitan de éstas, como era 
el caso del hospitalillo de San José de 
nuestro pueblo. 
A ia insittución benéfica que fundase 
Alonso de Mendoza en el siglo XVI, le 
suministraba los medicamentos de don 
Anacleto de Francisco, haciendo éste 
una rebaja según tarifa de un 25%. Por 
el contrario, y en una carta dirifida al 
patronato de dichos hospitalillo, don 
Féliz Francisco Lisbona, se ofreció a 
dicha institución en servirle las medici
nas con un 30% según se desprende 
del siguiente documento. 
"La Junta que no guarda relaciones a 
persona alguna cuando median intere
ses de los pobres, porque su celo es 
genuino y positivo, escucho como 
debía la nueva proposición y trato de 
sacar todas las ventajas posibles en 
beneficio de la beneficiencia de la riva
lidad de los farmaceúticos. al efectos 
los hizo comparecer en una de sus 
sesiones y, presentes entrambos, ofre
ció que daría el suministro de medici
nas al que más beneficios prometiera 
para los pobres; pero al mismo tiempo 
les advirtió que los medicamentos 
habían de ser de superior calidad, pues 
sobre este punto no disimularía la más 

pequeña falta. Enterados de la deispo
sición de la junta Anacleto de Francisco 
se comprometió a suministrar las 
medicinas con la rebaja de un 45 % y D. 
Félix Francisco Lisbona manifesto que 
no podía pasar del treinta. Bajo este 
supuesto la junta adjudicó al primero el 
suministro que corre por cuenta de la 
beneficencia, la junta encargó a los 
facultativos de la medicina y cirujía que 
vigilasen cualquier defecto que nota
sen en la calidad y los precios. Desde 
entonces, d. Anacleto ha corrido con el 
suministro habiendo realizado a con-

tento de todos pues ni los facultativos ni 
los interesados, ni nadie se ha quejado 
de falta alguna. La junta no conoce los 
precios de tarifa; pero puede asegurar 
que en todas las recetas lo pueden 
atestiguar, toda vez que existen en 
poder de la Junta. Así es la verdad y la 
junta tiene una satisfacción de que 
pueda llegar a conocimiento de la Auto
ridad Superior es vindicación de los 
rudoes e inmerecidos ataques que el 
dirige el solicitante D. Féliz Francisco 
Lisbona".■ 

IMPRENTA-PAPELERIA 
' 

lort~ 
IMPRESOS SOCIALES Y COMERCIALES 
,TARJETAS DE BODA VISITA Y COMUNIONES 

MATERIAL ESCOLAR Y DE OFICINA 
LIBROS DE TEXTO 

Plaza Escuelas Pías, 4 
Teléf.: 695 68 20 GETAFE (Madrid) 

REVISTA DE AMBITO LOCAL 
NECESITA 

PROMOTORES 
DE PUBLICIDAD 

para la venta de publicidad local en GETAFE 

INTERESANTES 
COMISIONES 

Información: 682 58 64 (Preguntar por Mercedes Prieto) 
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Crucigrama 
HORIZONTALES: 1. 
Cantante (fem.). - 2. 
Purito de la esfera ce- 1 

leste. Forma del verbo 2 
ser. - 3. Inicial de Ro- 3 
g~~- Art~u~. Nom- 4 
bre de letra. Norte. -

5 4. Bóvido salvaje. 
Nota musical. Cifras 6 
romanas. ~ 5. Voca- 7 
les. Pronombre perso- 8 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 

1--+-+--+--t--t--;-~ 

nal. Al revés posesi-
9 vo. - 6. Que sugiere L--.L.-...____.___.__.___.__._~~ 

(fem.). - 7. Publicáis . 
por medio de la imprenta. Quinientos. - 8. Ave de MéxÍ
co. Tenso. - 9. Flexibles. 

VERTICALES: 1. Apellido de un actor. Vitamina. - 2. 
Letras de rimel. Abundancia de cosas que concurren. -
3. Anual. Nombre de una actriz. - 4. Preposición. Deidad 
marina. - 5. Letras seguidas. Inspiración del poeta. 
Símbolo de la temperatura. - 6. Vocal. Letr.3 griega. 
Mono pequeño de América del Sur. - 7. Demostrativo. 
Al revés, metal raro. - 8. Forma del pronombre. Ciento 
cuatro. Preposición . .:.... 9. Programa de televisión "Dibu
jos ... ". 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL Ng ANTERIOR 

123456789 
1 
2 ~:;-'l,ll~ill '.t-tt1ii~ 

9 

A M U L P C B O F 
HRJ LONOQS 
U W O L Y A C E S 
G B B O I T K Z A 
M O N P A E I S P 
T L C L P R O M 
T I V X A R A B O 
z G J L B A e R e 
O R E E F C E E G 
GAHIRGJLM 
N F O R L A P Q S 
G O M A R T S U 1 

GET AFE EXPRES 

SOLUCION A LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
Ng ANTERIOR 

HCNASBL 
G O U AS 

O R R 1 

SOPA 
DE LETRAS 

LOCALIZAR 
DOCE OBJETOS 
DE LIBRERIA. 

o 

Frases célebres FARMACIAS DE GUARDIA 

Teléfonos de interés 

"Un solo día perdido debería 
causarnos sentimientos'! · 

Massillon 

"De las dificultades nacen los 
milagros" 

La Bruyére 

"Los pastores serán brutales 
mientras las ovejas sean estúpi-
das" · 

E. Godin 

A) Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta.las 10 de la noche, (cierra de 1.45 
a 5) 
D) Servicio Nocturno de 10 dela noche a 9.30 del día 
siguiente. 
E) Abierto día y noche 

Día 13 C/Toledo, 34 (C) 
C/ Galicia, 7 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 14 C/ Valdemoro, 12 (C) 
C/ Madrid, 111 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 15 Avda. de España, 20 (Cj 
C/ Colibrl (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 16 C/ Tarragona, 20 (A) 
C/ Salvador, 6 (B) 

Día 17 C/ Hospital de San José, 10 (A) 
C/ Castellón de la Plana, 10 (B) 

Día 18 C/ San Vicente, 13 (A) 
Avda. de las Ciudades (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

30 AÑOS AL SERVICIO DE USTED'AVALAN -
NUESTRA CALIDAD Y SERIEDAD 

FACILIDADES HASTA 36 MESES, V/SITEhJOS 

. MUEBLES 

Ayuntamiento 
Policía Municipal 
Policía Nacional 
Guardia Civil 
Protección Civil 
Bomberos 
Correos y Telégrafos 
Juzgado ng1 
Juzgado ng2 
RENFE 
Autobuses Urb.del SUR 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 
Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

Taxis 
12 de Octubre 

Villaverde, 33 
Teléf.: 695 77 31 
GETAFE 

• KARATE 

695-03-04 
681-33-62 
695-80-44 
695-01-70 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

695-91-96 
695-77-71 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 

• GIMNASIA DE MANTENIMIÉNTO 

• FISICO-CULTURISMO 

Y a partir del mes de marzo 

Pasión, 28 Avda. Juan de la Cierva, 33 GIMNASIA RITMICA GYM JAZZ 

Teléf.: 695 45 73 GETAFE Teléf.: 695 78 25 O F E R T A : Mes . de Mauu. no cobramos Matricula en estas dos acUvidades 






